

Fecha: 15-06-2024
 Medio: El Longino
 Supl. : El Longino
 Tipo: Noticia general
 Título: Red de Atención Primaria de Salud Municipal realiza ilustrativa jornada educativa y de concienciación sobre el daño del consumo de tabaco

Pág. : 19
 Cm2: 683,7
 VPE: \$ 410.914

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida



Red de Atención Primaria de Salud Municipal realiza ilustrativa jornada educativa y de concienciación sobre el daño del consumo de tabaco

Alcalde Patricio Ferreira participa de la actividad “Apaga el cigarro, enciende tú vida”, de la Red de Atención Primaria de Salud Municipal.

La jornada realizada en el CESFAM Héctor Reyno, enmarcada en la conmemoración del Día Mundial sin Tabaco, donde profesionales de la salud, médicos, odontólogos, psicólogos y kinesiólogos, entre otros, expusieron sobre los efectos nocivos de provocados por el humo del tabaco, fue valorada por el jefe comunal como un gran espacio educativo y de concienciación.

Además de felicitar y agradecer el esfuerzo que realiza el equipo de salud municipal por el bienestar de la comunidad, reiteró la importancia de la jornada que permite informar y mostrar el daño que causa el hábito de fumar tabaco en la población, tanto a los fumadores como a quienes están expuestos al humo del cigarrillo, sobre todo, los niños.

Se señala que el consumo de tabaco produce bronquitis crónica,



disminución de la capacidad respiratoria, cáncer pulmonar y enfermedad pulmonar obstructiva crónica.

Causa daño al corazón y las arterias, al estómago e intestinos. También a la fertilidad del hombre y la mujer, aumentando la probabilidad del aborto espontáneo.

Provoca osteoporosis e interfiere la curación de fracturas óseas; cataratas; acelera el

envejecimiento y favorece la psoriasis. Según estudios, Chile presenta uno de los índices más altos de tabaquismo en América Latina, por esta causa fallecen 52 personas diariamente, lo que representaría el 16% de las muertes del país. Se consigna la participación del evento, además de representantes de la Dirección del Departamento de Salud, funcionarios de los diferentes centros de salud y vecinos de la comuna.